

zu TOP .....



Stadtratsfraktion

Mainz, 12.03.2020

## Anfrage 0663/2020 zur Sitzung am 25.03.2020

### Sachstand weitere Rheinbrücken (CDU)

Die Sperrung der Theodor-Heuss-Brücke hat wieder einmal gezeigt, wie sensibel die Verkehrsverbindung zwischen den Städten Mainz und Wiesbaden ist. Bereits kleine Störungen können den Verkehr massiv beeinträchtigen. In der Stadtratssitzung am 7. Februar wurde die Verwaltung bereits damit beauftragt, geeignete Standorte für eine neue Rheinbrücke zu identifizieren. Laut der Antwort auf die Anfrage 0351/2019 zur Stadtratssitzung am 13. Februar 2019, wollten die Verwaltungen der beiden Städte den Prüfumfang abstimmen, daraufhin die Leistung ausschreiben und als gemeinschaftlichen Auftrag vergeben. Des Weiteren sollten in einer Netzprüfung vertieft die Auswirkungen auf das lokale Verkehrsnetz in Mainz und Wiesbaden untersucht werden.

Wir fragen die Verwaltung:

1. Was hat sich seit der Anfrage im Februar 2019 konkret in dieser Sache getan?  
Bitte ausführlicher Bericht.
2. Welche möglichen Standorte konnten für eine neue Rheinbrücke identifiziert werden?
3. Zu welchen Ergebnissen ist die Netzprüfung gekommen?
4. Was haben die Gespräche mit der Stadt Wiesbaden bisher ergeben?
5. Steht die Stadt Mainz weiterhin im Kontakt mit der Stadt Wiesbaden, um das Projekt einer neuen Rheinbrücke weiter voranzutreiben?
6. Welche weiteren Schritte sind konkret geplant?

Hannsgeorg Schönig  
Fraktionsvorsitzender